

Schulausfall wegen extremer Witterungsverhältnisse

Wenn die Sicherheit auf dem Schulweg nicht mehr gewährleistet ist, kann es kurzfristig zu Schulausfällen kommen. Bitte schalten Sie bei extremen Witterungsverhältnissen (insbesondere in der Winterzeit) morgens das Radio an um sich zu informieren. Im Internet erhalten Sie Informationen u.a. auf den Homepages der Radiosender hr3 oder FFH. Weiterhin können Sie über das Sekretariat sowie die Homepage der Schule Auskunft erhalten.

Sollten aufgrund extremer Witterungsverhältnisse (z.B. starker Schneefall) keine Schulbusse fahren, fällt für „Buskinder“ der Unterricht aus. Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, wie es sich an der Bushaltestelle verhält, wenn kein Bus kommt (geht es wieder nach Hause bzw. zu einem Freund? / wo kann es betreut werden? / welche feste Anlaufstelle gibt es?). Für Kinder, die die Schule fußläufig erreichen können, findet Unterricht bzw. Betreuung statt.

Falls ein Kind trotz Unterrichtsausfall zur Schule kommt, hat die Schule eine Aufsichtspflicht, die Betreuung ist gewährleistet.